

## **Manifiesto para la presentación del Comité Preparatorio Latinoamericano, rumbo al 19 Festival Internacional de Juventud y los Estudiantes, en Rusia 2017.**

Los jóvenes, estudiantes y ciudadanos latinoamericanos residentes en España hemos sido invitados a participar en el Festival Internacional de Juventudes a realizarse en Rusia 2017, en el marco del centenario de la Revolución de Octubre. La Revolución de Octubre fue la primera revolución proletaria que transformó el curso de la historia del mundo.

Vivimos en un mundo en guerra contra los derechos fundamentales de la humanidad. Y como parte de esta humanidad levantamos las banderas de la paz y la solidaridad internacional.

Es importante para nosotros conocer y profundizar los logros de esta primera revolución de los trabajadores y también la crítica para aprender a continuar en la lucha por los ideales más profundos y genuinos del ser humano: la igualdad, la fraternidad y el fin de la explotación del hombre por el hombre. Sabemos y construimos otro mundo posible, sobre bases humanas que el imperialismo y sus secuelas de fascismo -desigualdad, pobreza, racismo y muerte- pretenden imponer.

Desde la perspectiva latinoamericana, nuestros pueblos y países vienen sufriendo y resistiendo desde hace siglos el saqueo y la destrucción. Primero en las luchas anticoloniales por la independencia y después contra las oligarquías locales y el imperialismo.

Eduardo Galeano en su famosa obra Las venas abiertas de América Latina ya nos advertía que la división internacional del trabajo se basa en que unos países se especializan en ganar y otros en perder. Desde la llegada de la cruz y el látigo de los españoles en 1492, pasando por las dictaduras militares posteriores, el neoliberalismo y las seudo democracias fingidas, hasta las intervenciones extranjeras, la historia de nuestro pueblo ha estado marcado por una entrada

abrupta al capitalismo mundial, y donde el imperialismo de mano de nuestras lumpen burguesías criollas ha causado mucho dolor a nuestra América.

Así pues, es inevitable y trascendental relacionar las luchas que tuvieron lugar hace un siglo con las luchas que hoy se suceden en el mundo entero. La historia y la memoria no pueden ser secuestradas ni tergiversadas y hemos de usarlas para continuar el camino de la independencia y la soberanía.

Desde este comité preparatorio llamamos a sumar esfuerzos para trabajar en la construcción y la unidad de los diversos espacios de resistencia. Resistimos y respondemos cada día a la barbarie del capitalismo, y tratamos de construir vínculos colectivos de solidaridad y de reivindicación de nuestros derechos.

Los/las invitamos a sumarse a la construcción del comité preparatorio de latinoamericanos en España, -para el Festival Internacional de Juventud y los Estudiantes a realizarse en Rusia 2017-, e impulsar estos objetivos:

1. Campaña de difusión del Festival: objetivos y carácter.
2. Proceso organizativo internacional: construcción de un programa que sea autentica expresión de las inquietudes, aspiraciones y debates actuales de la juventud.
3. Lograr la mayor movilización de jóvenes del mundo al festival, expresando la amplitud del movimiento y la diversidad de las fuerzas que se identifica con las causas justas de los pueblos.

Desde éste comité preparatorio, se construye la agenda para impulsar el llamamiento que se hace desde el Comité Central del FMJE:

- Unirse a nuestra lucha por el derrocamiento del imperialismo, ya que nuestra prosperidad y nuestra felicidad no podrán hallarse dentro de ese sistema que engendra pobreza, explotación y desempleo, que destruye el medio ambiente y crea discriminaciones raciales, de género y orientación sexual.
- Unirse a nuestra lucha por el derecho al trabajo y a condiciones laborales dignas; por la satisfacción de nuestras necesidades; por el acceso a una educación pública, como derecho universal y deber del Estado, contra las privatizaciones, las tasas de matrícula escolar y las barreras de clase.

- Luchar contra las intervenciones de los países y sus asociaciones imperialistas como la OTAN - UE, y sus instrumentos como las asociaciones financieras mundiales, quienes actúan a favor del capital y en contra de los pueblos.
- Expresar solidaridad con los pueblos que sufren la agenda agresiva imperialista y su ofensiva militar; con los refugiados, que son víctimas de las guerras imperialistas; y con los pueblos que luchan por su libertad y contra la ocupación e intervención extranjera.
- Apoyar el derecho de los pueblos a elegir su propio camino de desarrollo contra las fuerzas imperialistas y sus amenazas.

Considerando el contexto mundial, invitamos al debate de ideas sobre la lucha de clases y la injerencia imperialista en nuestra América y el mundo. La resistencia de los pueblos crece frente a las amenazas de guerra y destrucción. Y para crecer necesitamos comprender y conocer nuestra propia historia.

Proponemos crear un espacio de reflexión que pueda albergar diversos saberes para fomentar el pensamiento crítico y construir un gran frente de lucha antiimperialista. Se trata de generar nuevos valores para preservar la humanidad y construir un mundo nuevo, con soberanía, libertad, justicia social y en lucha por la paz.